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Projet de contoumement sud de I'agglomération 
de Sherbrooke dans le prolongement de 
I'auîorwte 410 

Sherbrooke 6211-06-Oj9 

Monsieur, Madame, 

concernant le projet de prolongation de l'autoroute 410 sur un trajet qui 
m'apparaît vraiment inapproprié. 

Il y a quelques 30  ans, un projet était né et consistait à un tracé 
acceptable, celui du tracé Nord. Depuis ce temps, 2 quartiers distincts 
ont émergé en prenant considération du tracé futur de cette voie. 

proposant un autre tracé, celui du Sud. 
l'inpression que leur tracé était le meilleur, ou y a-dait-il des enjeux 
personnels ou des enjeux politiqües ! ! !  

le projet Sud est irraisonné que de le faire passer entre 2 quartiers 

la présente est pour vous indiquer ma désapprobation et mon désarroi 

Entre temps une deuxième firme d'ingénieur reprenait le dossier en 
Était-ce simplement pour donner 

Méanmoins, lorsque nous analysons les 2 :racés , il va de soi que 

paisibles et sains. 
Au détriment de ces citovens qui ont élu résidence dans un espace équilibré 
impliquant paix et sécurité, des propriétaires de terrains qui savaient 
depuis 
plus de 20 à 3 0  ans que le trajet Nord serait un jour en construction, 
en ont décidé autrement . . .  et allez savoir les vrais raisons ! ! !  

Il est inconcevable et irréfléchi que d'envisager le trajet 
Sud qui ne serait que sources de problèmes: le bruit incessant, constant, 
dérangeant, stressant, ( et mêne si on assourdi par des murs de béton . . .  il 
restera quand même 55 décibels de sonorité qui engendreront des nuits 
d'insomnie, une fatigue audible amenant un état stressant ) et avez-vous 
pensé au coûts qu'engendraient ces murs ? ? ? .  Montréal en fourmille, 
c'est une ville de béton. Pourtant l'ai choisi Sherbrooke pour sa ville en 
SFNTÉ ! 

De surcroît, la poussière et les gaz feront de notre environnement un lieu 
allergène, et polluant , affectant nos conduits respiratoires et créant 
manifestement des problèmes de santé . Déjà nos jeunes manifestent des 
problèmes 
graves pulmonaires par un côté immunitaire faible ! Devront-ils payer pour 
le plaisir d'idéologie de certaines gens qui proposent l'idée du 
prolongement 
Sud ? ! ?  ( j'oserais leur dire : merci à vous qui ne vous souciez guère de 
la santé des citoyens ! ! ! !  ) 
Pourquoi vouloir détruire le secteur boisé qu'il reste autour de ces 
quartiers, 
quand on sait très bien que les arbres sont source d'oxygène ! 

ce n'est pas dans 50 ou 100 ans que nous avons besoin de cette santé, 
c'est maintenant que nous avons besoin de cette forêt ! ) 
Quel serait notre qualité de vie ? 7 ?  

Est-ce que quelqu'un de VOUS pourrait s'iraginer habiter nos quartiers et 
rester insensible devant un projet aussi néfaste qu'est le deuxième crace i 

auront 
à :aire face avec le tracé Sud ? 

( et ne me parlez pas de reboiser si on détruit cette portion de terre . . .  

De pius, avez-vous pense a la courbrire de route que les ingénieurs 

J'oce espérer m ' u n  individu honnéte et sensé riri BAPE exprimera le 
bien fondé que le prolongement de cette aiitoroute soit respecte par le 
trajet NORD ! 

Je condamne la variante Sud et J '  APPUIE LE TRACk NORD. 

Nicolle Legault 


